

2. Kuppinger Älter"N"Abend

"Älter'N'Abend" - ein voller Erfolg !!

Am vergangenen Samstag fand die zweite Ausgabe des Älter'N'Abend / Ü-25-Party in der Gemeindehalle statt.

Zu Beginn um 20.00 Uhr fanden sich all' diejenigen ein, die -wohlüberlegt- noch einen Sitzplatz ergattern wollten. So konnten sie in Ruhe noch ein wenig beisammensitzen, ein wenig "vorglühen" und in Stimmung kommen. Ab 21.00 Uhr füllte sich die Halle und zu unserer besonderen Freude waren neben den 25-35-Jährigen auch wirklich viele "Ältere" bzw. Leute im besten Alter darunter!!! So wollten wir es haben - Super!! Kurz vor 21.00 Uhr begann die Band "Front Rear" mit ihrem ersten Song und ab da "bebte" die Halle. Mit vielen alten aber auch neuen Hits brachten sie die Gäste mächtig ins Schwitzen. Während die Band pausierte hielt uns DJ Joschi in gewohnter und gekonnter Manier bei Laune und in Tanzstimmung. So entstand eine gelungene Mischung aus Rock, Pop und Hits zum Mitsingen. Da es sozusagen keine musikalische Pause gab und "Front Rear" bis zum Schluss mächtig einheizte, war doch so manche/r ganz schön fertig und durstig. Doch da konnten die vielen fleißigen Helfer/Innen Abhilfe leisten und versorgten mit Bier, Cocktails, Sekt, Sprudel usw. alle trockenen Kehlen.

Herzlichen Dank für Euer Kommen, Eure gute Laune, für Euren Durst (unsere Kasse muss ja schließlich auch stimmen!) und fürs Tanzbein schwingen - es spielt sich einfach viel besser vor einer Tanzfläche mit lauter "Tanzwütigen"!!

Auch bei der Band "Front Rear" mit Sängerin Tamara Lachner (alle Spitze!), Joschi (auch Spitze!) und den vielen Helfer/Innen (sowieso Spitze), die den ganzen Samstag und bis zum Sonntagmittag geholfen haben, sagen wir ein herzliches "Danke" und freuen uns, wenn hoffentlich nächstes Jahr ALLE wieder mit am Start sind beim 3. Älter'N'Abend in der gemütlichen Gemeindehalle in Kuppingen!!!







